



CH-3003 Berne, DFAE_IC

Courrier A

Docteur
Paul Schneider
Chemin de Mon Repos 1A
1450 Ste-Croix

Berne, le 14 janvier 2021

Objet: Lettre au nom du groupe Médecins-Actions-Santé-Migrants (MASM) du 18.12.2020

Cher Monsieur,

Je vous remercie de votre lettre du 18 décembre 2020, sur la condition des migrants sur les îles grecques et l'action de la Suisse dans laquelle vous demandez au nom du groupe MASM, que la Suisse accueille 5'000 migrants de l'île grecque de Samos.

Le Conseil fédéral suit en permanence la situation humanitaire en Grèce et les départements fédéraux concernés coordonnent leurs activités. L'accent est mis sur l'aide humanitaire sur le terrain. Par exemple, immédiatement après l'incendie du camp de Moria, la Suisse a envoyé du matériel d'aide et une équipe d'intervention d'urgence à Lesbos. En étroite collaboration avec le gouvernement grec et les acteurs humanitaires, l'équipe a mis en place, entre autres, un approvisionnement en eau potable pour les personnes hébergées dans le nouveau camp temporaire. La Suisse a consacré 1.8 million de francs supplémentaires l'année dernière à des activités humanitaires en faveur des populations migrantes. Les experts du Corps suisse d'aide humanitaire, dont certains sont toujours en mission sur Lesbos ont évalué que les conditions d'hébergement dans le nouveau camp temporaire, bien que précaires, sont supérieures en termes sanitaires et en termes de sécurité que celles prévalant dans l'ancien camp détruit par le feu.

La Suisse a par ailleurs accueilli 91 enfants et jeunes migrants en provenance de Grèce en 2020. Si un programme européen de réinstallation devait voir le jour dans le cadre d'une solution à long terme à la situation en Grèce, la Suisse est prête à envisager d'y participer.

J'espère que ces informations vous seront utiles et je vous remercie de votre engagement en faveur des personnes en déplacement.

Je vous prie d'agréer, Cher Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Ignazio Cassis
Conseiller fédéral